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Apre i battenti la nuova sede dell’Ance a Fermo. Alla cerimonia di inaugurazione,
che  si  è  svolta  mercoledì  20  novembre,  hanno  partecipato  il  Vicepresidente
nazionale, Domenico De Bartolomeo, al quale è stato affidato il taglio del nastro, il
Presidente di Ance Fermo, Massimiliano Celi, il sindaco della città, Paolo Calcinaro,
il  Prefetto Edoardo D’Alascio e i rappresentanti delle istituzioni e delle autorità
religiose. Un appuntamento importante per rafforzare il legame fra l’Associazione e
le imprese del territorio. “Uno degli obiettivi all’inizio del mio mandato era quello di
strutturare un ufficio operativo che potesse supportare in maniera efficace tutte le
nostre aziende associate – ha dichiarato il Presidente di Ance Fermo, Massimiliano
Celi – questo luogo ci permetterà di ampliare la nostra parte associativa, grazie
anche al  lavoro di  marketing che potrà essere svolto direttamente da questa
sede”.   Soddisfatto  anche  il  Vicepresidente  De  Bartolomeo:  “La  nostra
organizzazione è in grado di affrontare i problemi e di rappresentare degnamente
le  imprese.  Confidiamo  molto  nelle  attività  che  svolgono  i  nostri  Presidenti  e
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apprezzo molto la voglia di fare, andare avanti, migliorarsi. L’apertura di questa
sede va assolutamente in questa direzione. A nome della Presidente, Federica
Brancaccio, faccio gli auguri a tutti. Noi ci siamo sempre, lo sapete, quando avete
bisogno, noi arriviamo sul territorio. I nostri alleati sono le istituzioni, e io sono
particolarmente contento di vedere qui il Prefetto, le forze dell’ordine, perché io
sono uno di quelli che vede nella collaborazione la risoluzione di tutti i problemi.
Grazie a nome di tutta Ance”.  De Bartolomeo ha colto l’occasione per collegarsi
anche all’attualità: “Per tutelare i lavoratori e le aziende, in questo momento il
Governo  ci  deve  ascoltare  un  po’  di  più,  soprattutto  sulla  legge  finanziaria”.
All’inaugurazione è intervenuto anche il Presidente regionale Ance, Stefano Violoni:
“Uno dei tanti motivi per il quale è stata selezionata questa come sede di Ance
Fermo,  è  legata  al  fatto  che  ci  troviamo di  fronte  all’infrastruttura  viaria  più
importante  che  collega  il  mare,  la  costa  e  l’entroterra.  Vogliamo lanciare  un
messaggio  a  tutte  le  amministrazioni  qui  rappresentate,  ma  anche  a  quelle
assenti:  “Ance c’è e sarà al vostro fianco, in tutte le sue forme”.
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